



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 176
27 de marzo de 2017**

Nuevas facultades se suman a la izada de Banderas

En el marco de los 191 poscolonial de la Universidad Central del Ecuador, se realizó la ceremonia de izada de estandartes y banderas.

El Rector, los Vicerrectores, los decanos y los representantes de los gremios de docentes y empleados, enarbolaron los pabellones Nacional, de Quito, de la Universidad Central del Ecuador y de las 20 facultades.

Este acto se dio como antesala a la Sesión Solemne que se desarrolló en el Teatro Universitario en presencia de la comunidad centralina. Durante su intervención, el doctor Fernando Sempértegui, se refirió al valor histórico que caracteriza a esta casa de estudios desde su fundación poscolonial y la consolidación de su presencia en el periodo republicano. En el presente, hay un reto por parte de las autoridades de continuar con el trabajo en beneficio de sus estudiantes, docentes y comunidad en general. "Esta Universidad con trascendencia histórica, no se agotará jamás y se renovará en cada generación", aseguró Fernando Sempértegui. **J.G.**

